



Córdova confía en que *nuevo INE* mantenga su autonomía

CELEBRA DIÁLOGO

Lorenzo Córdova, exconsejero del Instituto Nacional Electoral (INE), celebró que el presidente Andrés Manuel López Obrador vaya a reunirse con Guadalupe Taddei, nueva titular del órgano electoral, debido a que durante su encargo no se dio, “quizá por una cuestión personal”.

“Celebro que empiece a haber este encuentro, porque el INE no va a poder organizar la elección sin las autoridades”, aseguró.

“No sé qué pasó. A lo mejor era un asunto personal. Espero que esto no signifique, si la razón en el pasado era no vulnerar la autonomía, que ahora se sienta con las ganas de vulnerar la autonomía del INE”, dijo en entrevista para el programa *La Silla Roja* de EL FINANCIERO Bloomberg.

Recordó que durante su tiempo como presidente del INE solicitó a los dos secretarios de Gobernación que ha habido, y a la Consejería Jurídica de la Presidencia, un encuentro con el mandatario, pero siempre hubo negativa. —Redacción

